
























infine una domanda a tutti e due perchè alla fine in AC si cammina sempre insieme: come affrontate
come ACR questo tempo e, in prospettiva, quali pensate possano essere le priorità da portare avanti nel
triennio appena iniziato?






